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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和４年桶川市教育委員会第１回定例会 

開 催 日 時  
令和４年１月２７日（木） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時５３分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ５名 

欠 席 者 委 員 １名 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

９名   

  

 

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 副部長からの報告 

（２） 各課（館）長からの報告 

（３） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（４） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（５） 埼玉県のまん延防止等重点措置等に対する教育部関連の対応につ

いて 

２ 協議事項 

令和３年度卒業式・令和４年度入学式について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第１２回定例会の会議録の承認 

② 令和４年第４回定例会 ４月２６日（火）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 4年桶川市教育委員会第 1回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 3年第 12回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長欠席 

 （２） 副部長からの報告 

① 新型コロナウイルス感染症の感染状況について 

市全体の感染者数は、1月 3日から 9日まで 19人、10日から 16日ま

で 55人、17日から 23日まで 153人と推移している。25日時点の市内総

感染者数は 1,384例である。 

② ワクチンの接種率について 

1月 18日時点の 1回目終了者 89.6％、2回目終了者 88.8％、2回目修

了者のうち3回目終了者は0.7％である。3回目は医療従事者が主である。

12歳以上では、1回目 84.2％、2回目 82.3％、3回目は 0％である。 

 （３）各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

  なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 令和４年度の高等学校等における入学者選抜について 

県立高校：2 月 24 日（木）実技検査・面接：25 日（金） 

追検査 3 月 7 日（月） 

県内私立高校：1 月 22 日（土）から 

県立特別支援学校高等部職業科・高等部分校：1 月 19 日（水） 

追検査 1 月 25 日（火） 

県公立特別支援学校高等部：2 月 8 日（火） 

県立中学校（第１次選考）：1 月 15 日（土） 

県内私立中学校：1 月 10 日（月）から 

② 令和３年度第２学期学校生活アンケートいじめに関するアンケート）結

果の報告について 

児童生徒で、いじめを訴える記入をしたものは 473 枚あり、そのうち

小中学校でいじめを受けていると認められた件数が 70 件であった。そ

の他はいじめが認められなかったものやその場で解決した事例であっ



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

た。保護者からの回答は 130 枚あり、そのうち、いじめを受けたと認め

られた児童生徒数は 40 人であった。 

 ・学務課長 

① 校長対象の自己評価シート達成状況申告に係る教育長面談を、1 月 24

日（月）と 25 日（火）に実施した。   

  

 ・生涯学習文化財課長 

①1 月 10 日（月・祝） 桶川市成人式典（市民ホール） 

  今年度 全体対象者：725 人 当日参加者：509 人 出席率：70.2％ 

      東側対象者：316 人 当日参加者：224 人 出席率：70.9％ 

      西側対象者：409 人 当日参加者：285 人 出席率：69.7％ 

  昨年度 全体対象者：785 人 当日参加者：540 人 出席率：68.8％ 

  4 月 1 日から成人年齢が 18 歳に引き下げとなる。今後は、成人式典か

ら「（仮称）二十歳を祝う会」として実施する。開催日時は、1 月の 3 連

休の中日である令和 5 年 1 月 8 日（日）午後 1 時 30 分予定とした。桶川

在住の対象者 698 人と、申し出のあった市外転出者 5 人を合わせ 703 人

へ葉書でお知らせした。 

  式典の開催は成人の日に行ってきたが、3 年前に、桶川高校と桶川西高

校に在学する 1、2 年生と市立中学校 3 年生を対象として、対象者と保護

者に対しアンケートを行った。現在、大学では祝日も講義を行うこと、就

職した人もいること、土曜日や日曜日のほうが学校や仕事を休みやすく、

翌日が休日であれば集まりやすいとの意見が多かったことから、この結果

を踏まえて、今後は開催日を連休の中日とするよう変更した経緯がある。 

② 1 月 13 日（木） 桶川市民大学閉講式（東公民館） 

③ 1 月 15 日（土） 手をつなごう PTA べに花講演会（市民ホール） 

  

 ・スポーツ振興課長 

なし 

  

  ・公民館長 

なし 

  

 ・歴史民俗資料館長 

 歴史民俗資料館事業 

① 企画展「職人は語る―用いの美と道具の世界」 会期 12/19～翌 2/6 

関連講座：1 月 9 日（日）特別文化財講座「暮らしを支えた職人たち」 

講師 橋本富夫氏（日本民俗学会会員）   

資料解説講座「瓦屋の仕事」 

講師 宮部瑛理氏（日本建築学会会員）      参加者 33 人 

 

   1 月 16 日（日）木工技術の紹介と実演・体験講座  参加者 16 人 

講師 島村等氏（大工職・桶川市文化財保護審議会委員） 



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

カンナがけの実習と道具等の解説を行った。 

② 桶川市民大学への講師派遣 1 月 13 日（木） 

③ 校外学習 1 月 26 日（水）川田谷小学校３年生１クラス 28 人の受入れ

予定は延期となった。 

 

川田谷公民館事業 

① すこやか体操教室 1/11～3/15 の毎週火曜日 全 10 回 

  桶川市施設管理公社との共催事業 定員 30 人 参加者は概ね 5 人程度 

 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  オケちゃん駅伝大会の予定はあるか。 

事務局 実行委員会の最終的な意見は事務局に一任するとのことで、明日、市長との

調整を行い決定する。2 月 13 日までが埼玉県のまん延防止等重点措置の期間

のため開催は難しいと思われる。県の駅伝競走大会は、沿道ではなく熊谷市内

の会場で開催と変更したが、その後に中止と決定した。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予

定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑がないため終結する。 

  

教育長 （６）埼玉県のまん延防止措置等重点措置等に対する教育部関連の対応につい

て事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  レベル２の対応とは。 

事務局 体育施設の利用規制については施設との協議を行い、警戒レベルが低いもの

を１として 3 段階設けている。レベル２では、トレーニング室の利用は 30 名

以内とし、施設で大会を行う場合には市外からくる人の大会を禁止して人流の

抑制をしている。 

  

委 員  公民館では、飲食は以前から禁止だったのではないか。  

事務局  調理室での調理は受け入れているが、試食も含めた飲食を禁止した。また、

スポーツ少年団卒団式等の利用では、お菓子の配布は認めるが館内で食べるこ

とは禁止した。 

  

委 員  図書館は学習スペースの利用制限か、貸出の利用者の制限か。 

事務局  レベル 1 から 3 のうちのレベル 2 の対応で、学習席使用率の上限を 50％と



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

している。入館者数は制限しないが、利用者が密になったときにはスタッフが

閲覧時間を 1時間とするお願いのアナウンスをしている。 

委 員  試験勉強で利用する人はどうするのか。 

事務局  時間制限を設けて通常 2時間利用のところを 1時間に短縮し、利用前に説明

してご理解をいただき平等性を担保している。 

  

教育長  小中学校での臨時休業が 1、学年閉鎖が 2、学級閉鎖が１となっている。 

 私立高校の入学試験は追試等で対応ができた。 

  

  

教育長 日程第４ 協議事項  

 令和３年度卒業式・令和４年度入学式について、事務局からの説明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  質疑や意見はあるか。 

委 員  近隣市町と同様に、書面対応で良いと思う。 

委 員  ２年間出席できなかったので、今年は出席してお祝いの声を届けたかった

が、感染拡大の状況が、報道では厳しい様子だ。桶川市の教育委員会として書

面で良いと思う。 

教育長  保護者数を制限し在校生も出席できず、収束も見込めない状況の中で、教育

委員会だけが出席することは遠慮し、学校、保護者、児童生徒を思うことが妥

当と考える。 

事務局  校長会からの要望に沿って、無事に卒業式と入学式が挙行されるよう協力を

お願いしたい。 

委 員  書面での対応でお願いしたい。身体的距離が保てる場合は保護者の参加が可

能との案があるが、保護者が参加できないことはとても寂しい。人数が多い学

校でも保護者 1人の出席について配慮してほしい旨を要望する。 

委 員  一番の願いとして卒業生には出席してもらいたい。教職員や保護者の感染防

止に力を入れて、卒業生に対する式を無事に行えるよう協力したい。 

委 員  入学式の日程はいつか。 

委 員  4月 8日（金）の予定である。 

教育長  他に質疑や意見がないので、協議は終結とする。 

  協議の結果、卒業式の教育委員会告辞、市長と議長の祝辞、入学式の祝辞は

書面と決定する。保護者 1人の出席を認めることについては決定権をもつ各校

の校長へ依頼する。 

  

  

教育長 日程第５ その他 



 

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  第 4回定例会の日程は、4月 26日（火）午後 2時からとする。 

  

  

  

教育長 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第 1回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


